



Director of Strategy and development

Pickleball New Brunswick

POSITION DESCRIPTION

TO APPLY

EMAIL

Pickleballnb@outlook.com

Position Overview

The Director of Strategy and Sport Development is responsible of the development and growth strategy of Pickleball in New Brunswick.

Role and Responsibilities

- Responsible for a growth strategy and plan for Pickleball NB including but not limited to:
 - Working with various levels of Government (funding programs and school integration)
 - Working with the various clubs in the province
 - Working with potential new clubs
- Corporate sponsorship strategy and program.
- Work with club president and establish the current need
- Create and update explanatory document on the construction of indoor and outdoor courts, and provide information and contacts as needed.
- Create a strategic plan in collaboration with the other directors and in accordance to PCO plan
- Consultant or project manager for various projects
- Other related tasks

Skills

- Have good communications skills
- Ability to communicate in both official languages is an asset.
- Ability/experience in managing a group/committee
- Have strategic marketing experience
- An understanding of government relations

Others

The Director of Strategy and Sport Development shall not receive any monetary compensation for their role at PBNB.

The recommended term of office is 2 years and no more than 2 consecutive terms. A director can end his/her/their term after 1 year.



Directeur de la stratégie et du développement

Pickleball Nouveau-Brunswick

DESCRIPTION DU POSTE

POSTULER

EMAIL

Pickleballnb@outlook.com

Aperçu du poste

Le directeur de la stratégie et du développement du sport est responsable du développement et de la stratégie de croissance du pickleball au Nouveau-Brunswick.

Rôle et responsabilités

- Responsable d'une stratégie et d'un plan de croissance pour Pickleball NB, y compris, mais sans s'y limiter, les éléments suivants
- Travailler avec les différents niveaux de gouvernement (programmes de financement et intégration scolaire)
- Travailler avec les différents clubs de la province
- Travailler avec de nouveaux clubs potentiels
- Stratégie et programme de parrainage d'entreprise.
- Travailler avec le président du club et déterminer les besoins actuels
- Créer et mettre à jour un document explicatif sur la construction de courts intérieurs et extérieurs, et fournir des informations et des contacts si nécessaire.
- Élaborer un plan stratégique en collaboration avec les autres directeurs et conformément au plan du BCP.
- Consultant ou chef de projet pour divers projets
- Autres tâches connexes

Compétences

- Avoir de bonnes compétences en matière de communication
- La capacité à communiquer dans les deux langues officielles est un atout.
- Capacité/expérience dans la gestion d'un groupe/comité
- Avoir une expérience en marketing stratégique
- Compréhension des relations avec les pouvoirs publics

Autres

Le directeur de la stratégie et du développement du sport ne reçoit aucune compensation financière pour son rôle à PBNB.

La durée recommandée du mandat est de 2 ans et pas plus de 2 mandats consécutifs. Un administrateur peut mettre fin à son mandat après 1 an.